

Santiago, 16 de Septiembre de 1976.

Señor
Martín Dip.
Buenos Aires.

Mi querido Martín,

por la presente quiero expresarte, en nombre de tus amigos DC chilenos y en el mio personal, nuestra profunda gratitud para con el PRC argentino por la cordial fraternidad, efectiva solicitud y generosa ayuda que prestaron a Jaime Castillo y a Eugenio Velasco cuando llegaron a esa expulsados desde Chile. El gesto de nuestros amigos y compañeros de ideales argentinos es un signo real de la comunidad de nuestros ideales y de la honda amistad que ella genera entre nosotros. ¡Gracias, mi gracias a todos!

Recibe un afectuoso abrazo de tu amigo y camarada